

LANDJUGEND PFLEGT HOCHBEETE FÜR BETREUTES WOHNEN IM PINZGAU

Pinzgau, 21. April 2021. Ein schöner Garten macht das Leben besser. Im Pinzgau übernahmen die Mitglieder der Landjugend Taxenbach und Bramberg – Neukirchen den Bau sowie die Bepflanzung von Hochbeeten für unsere Seniorinnen und Senioren im Betreuten Wohnen

Hochbeet aufgestellt im Betreuten Wohnen Taxenbach

An einem frühlingshaften Sonntagnachmittag zeigten fünf Mitglieder der Landjugend Taxenbach ihr handwerkliches Geschick. Die Taxenbacher unterstützten die Landjugend dabei mit Spenden - das Material wurde von der ÖVP Taxenbach gespendet. Die *Firma Egger Josef & Co Pflaster- und Erdbau GmbH* stellte nicht nur die Pflanzerde zur Verfügung, sondern borgten einen ihrer Kranlastwägen, um das Hochbeet an Ort und Stelle zu heben. Auch Dünger, Noppenfolie sowie Schafwolle wurden zur Verfügung gestellt. Das Endergebnis kann sich sehen lassen. *„Wir haben uns über die positiven Rückmeldungen der Bewohnerinnen und Bewohner sehr gefreut. Mit der Erstbepflanzung werden wir in den nächsten Tagen starten, wenn keine Frostgefahr mehr besteht. Wir von der Landjugend werden dieses Projekt weiter betreuen und dafür sorgen, dass die Pflänzchen auch immer gut gedeihen“*, so Alois Gassner, Leiter der Landjugend Taxenbach.

Hochbeet befüllt im Betreuten Wohnen Neukirchen

Auch in unserem Betreuten Wohnen in Neukirchen stand vergangenes Wochenende ein Hochbeet im Mittelpunkt. Dieses wurde vor drei Jahren von *Sport Herzog* aus Neukirchen gesponsert. Da es den Bewohnern aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr möglich ist, das Beet zu befüllen, hat sich die Landjugend Bramberg-Neukirchen bereit erklärt, dies zu übernehmen. Auch das Kräuterbeet, welches die Bewohner/innen im Jahr 2020 aufbauten, wurde von den fleißigen Helfern befüllt.

BETREUTES WOHNEN Das Hilfswerk bietet im Pinzgau in Zusammenarbeit mit Wohnbauträgern und Gemeinden an sieben Standorten ein Betreutes Wohnen an. Hier nutzen über 100 Bewohnerinnen und Bewohner die Vorzüge von barrierefreien Wohnungen und der sozialen Betreuung vor Ort. In modernsten Gebäuden fasst das Betreute Wohnen in Taxenbach Platz für 16 Personen, während im Betreuten Wohnen Neukirchen 12 Bewohner und Bewohnerinnen zu Hause sind.



BU: Ein Hochbeet für das Betreute Wohnen Taxenbach des Hilfswerks. Im Bild hinten links Bürgermeister Johannes Gassner mit Georg Brugger, Daniel Fankhauser und Hans Otto Resl (ÖVP Taxenbach) und das engagierte Team der Landjugend Taxenbach.



BU: Und hier das Team der Landjugend namentlich genannt: Im Bild v.l. hinten Egger Michael, Pessenteiner Paul, Schernthanner Barbara, Gasser Kerstin, Gasser Christiane (alles Mitglieder der Landjugend Taxenbach) mit Michaela Feldner, der Bereichsleitung Soziale Arbeit des Hilfswerks, sowie vorne v.l. Alois Gassner und Sarah Rathgeb (ebenfalls Landjugend). Die Bewohnerinnen und Bewohner des Betreuten Wohnens sagen Danke!



BU: „Aufgeblüht“ ist das Hochbeet im Betreuten Wohnen Neukirchen. Im Bild das „Garschtl-Team“ der Landjugend und Bewohner/innen. V.l. hinten Josef und Vinzent Mair, Thomas Bachmaier, Thomas Wechselberger, Julia Hochwimmer, Lena Hofer und v.l. vorne Anna-Maria Gründlinger, Alois und Theresia Blaikner sowie Gregor Hochwimmer.

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraidner M.A. | Unternehmenssprecherin
a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von Seniorenheimen, Hauskrankenpflege und Heimhilfe, über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten knapp 1.300 Mitarbeiter/innen rund 8.800 Salzburger/innen durch den Alltag.